

Pour diffusion immédiate

Le 11 juillet 2007

numéro° 07-148

Le ministère de l'Éducation accueille les administrateurs scolaires de l'ensemble du pays

WHITEHORSE – Le ministère de l'Éducation sera l'hôte, du 11 au 15 juillet, de la conférence annuelle et de l'école estivale de formation en leadership de l'Association canadienne des administrateurs et des administratrices scolaires (ACAS/CASA). Quelque 150 membres du personnel des districts scolaires, surintendants des écoles et administrateurs scolaires seront réunis à Whitehorse cette semaine.

« La conférence de l'ACAS est une rencontre annuelle importante pour les administrateurs scolaires du Canada », a dit le ministre de l'Éducation, M. Patrick Rouble. « C'est l'occasion pour eux d'échanger et de se renseigner sur ce qui se fait de mieux dans les autres régions administratives. »

Le thème de la conférence cette année est « Éducation des Autochtones et apprentissage expérientiel ». Au nombre des conférenciers d'honneur figure le lieutenant-gouverneur de l'Ontario, M. James Bartleman, un ardent militant de la littératie chez les Autochtones et du rapprochement culturel.

« À titre d'hôte de la conférence cette année, le ministère de l'Éducation présentera nos programmes renommés d'apprentissage expérientiel et d'éducation des Autochtones », a dit le ministre. « La conférence de l'ACAS de 2007 sera l'occasion pour les administrateurs scolaires présents de poursuivre le dialogue sur les mesures à prendre pour consolider et améliorer le système d'éducation au Canada. »

Pour en savoir plus sur la conférence annuelle et l'école estivale de formation en leadership de l'ACAS pour 2007, on peut consulter le site de l'organisme à l'adresse www.casa-acas.ca.

-30-

Renseignements :

Roxanne Vallevand

Agente de communications

Conseil des ministres

867-633-7949

roxanne.vallevand@gov.yk.ca

James McCullough

Directeur des communications par intérim

Ministère de l'Éducation

867-667-8326

james.mccullough@gov.yk.ca